



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

PSMTI Jabar Bagikan Paket Sembako ke Warga Kurang Mampu di Kawasan Perumahan Setra Duta Bandung

BANDUNG (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Jawa Barat bersama PSMTI Bandung, Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung, Kodam III Siliwangi, harian Pikiran Rakyat dan Setra Duta, Sabtu (8/5) lalu menggelar bakti sosial bersama.

Bakti sosial dilakukan dengan membagikan 4.000 paket

sembako kepada warga kurang mampu yang terdampak wabah Covid-19, di kantor perumahan Setra Duta, Bandung.

Ketua Pelaksana PSMTI Bandung Denny Chandra, SH menyatakan ini adalah kedua kali PSMTI menyelenggarakan bakti sosial di kawasan perumahan Setra Duta. "Paket yang kami sumbangkan kali ini akan diserahkan ke Kepala Desa dan

Ketua RT. Kemudian akan diteruskan kepada warga yang membutuhkan.

Diharapkan dapat memberikan kehangatan kepada warga yang menderita. Juga dapat memberikan lebih banyak kehangatan dan kebahagiaan kepada mereka di Hari Raya Idul Fitri yang akan segera tiba.

Sedangkan Mayjen (Purn) Zainuri Hasyim menyatakan

wabah Covid-19 yang sudah berlangsung selama lebih dari satu tahun lebih ini tak tahu kapan akan berakhir. Warga terdampak wabah amat membutuhkan bantuan warga yang baik hati dan penuh antusiasme.

Sehingga bukan hanya memperoleh bantuan materi namun juga dapat membuat mereka merasakan kehangatan perhatian. Sehingga dapat

lebih tenang menghadapi wabah Covid-19 dan menjalani hari yang lebih bersemangat.

Terima kasih atas bantuan cinta kasih kepada rombongan PSMTI. Kami sering menyaksikan di koran aksi sosial yang dilakukan PSMTI. Semoga Tuhan melimpahkan lebih banyak berkah sehingga lebih banyak orang yang membutuhkan dapat tertolong. • idn/din



Deny Chandra, SH.



Mayjen (Purn) Zainuri Hasyim.



KA-KI: Lokky, Chandra Adilukito T, Deny Chandra, SH, Juliana H, M.TH, Mayjen (Purn) Zainuri Hasyim dan Marthin (kedua dari kiri).



FOTO BERSAMA: Anggota PSMTI berfoto bersama anggota Setra Duta.



Deny Chandra, SH secara simbolis menyerahkan paket cinta kasih kepada Lurah.



Suasana penyerahan paket sembako.



Marthin secara simbolis menyerahkan paket cinta kasih kepada Ketua RT.

Yayasan Seni Indonesia Baru Gelar Silaturahmi Idul Fitri dan Bagikan Masker kepada Lansia

JAKARTA (IM) - Yayasan Seni Indonesia Baru dan Restoran Ice Cream Ragusa menggelar acara syukuran dan silaturahmi Idul Fitri 1442 H, di Restoran Ragusa, Jl Veteran, Jakarta Pusat, Senin (17/5) mulai pukul 12.00 WIB.

Acara ini diikuti oleh pengurus yayasan, beberapa lansia serta sejumlah mahasiswa dari beberapa perguruan tinggi di

Jakarta dan sekitarnya. Yang hadir sangat terbatas dengan tetap mengedepankan protokol kesehatan secara ketat.

Ketua Yayasan Seni Indonesia Baru yang juga pemilik Restoran Ragusa, Hj Sias Mawarni mengatakan, acara halalbihalal ini diisi dengan doa bersama untuk masyarakat dan bangsa Indonesia serta dunia. "Tahun ini merupakan

tahun kedua, di mana umat Muslim merayakan Idul Fitri di tengah pandemi Covid-19. Tentu menjadi tahun yang sulit bagi kita semua. Walau demikian kita tidak boleh kehilangan harapan dan kasih sayang terhadap sesama. Kita tetap menjalin silaturahmi dengan kerabat lewat media sosial. Kalau pun bertemu, kita harus menerapkan pro-

tolok kesehatan seperti yang dianjurkan pemerintah, demi kesehatan kita semua," kata Hj Sias di sela-sela acara tersebut. Sambil menikmati aneka hidangan kas Ragusa dan Es Cream yang sangat terkenal itu, Hj Sias juga membagikan masker untuk mereka yang berusia lanjut.

Sementara para mahasiswa yang hadir, merupakan mereka

yang selama ini berdiskusi dengan Hj Sias, mengenai budaya Tionghoa. "Para mahasiswa ini di masa-masa sebelum pandemi, suka ke Ragusa untuk berdiskusi tentang banyak hal, seperti pentingnya bahasa Mandarin di pergaulan global, tentang budaya Tionghoa dan lain-lain," kata Hj Sias.

Perlu diketahui, di momen silaturahmi Idul Fitri

pada saat sebelum pandemi, Yayasan Seni Indonesia Baru dan Restoran Ragusa selalu mengundang anak-anak dari pantu asuhan, anak-anak dari keluarga kurang mampu untuk menikmati kebahagiaan bersama. Tapi kali ini, sangat sulit dilakukan karena harus dibatasi.

"Pandemi ini masih akan berlangsung, mari kita tetap

mempertahankan kesehatan dan menerapkan protokol kesehatan dengan baik dan siap untuk divaksin. Saya sendiri sudah divaksin dua kali bersama keluarga. Begitu juga beberapa orang yang hadir di acara ini, sudah menerima vaksinasi covid. Kita tetap berdoa untuk keselamatan rakyat dan bangsa Indonesia serta dunia," tandas Hj Sias. • vit



Hj Sias Mawarni menerima bingkisan dari para mahasiswa.



Hj Sias Mawarni (duduk, ketiga dari kiri) bersama kerabat, para lansia dan mahasiswa di acara halalbihalal Idul Fitri 1442 H.

Bakti Sosial PSMTI Medan Petisah di Bulan Ramadhan



Ketua PSMTI Medan Petisah Lilia dan para anggota berfoto bersama.



Ketua PSMTI Medan Petisah Lilia dan para anggota berfoto bersama di depan makanan takjil yang akan dibagikan.

takjil menyatakan pihaknya membagikan 500 bungkus makanan takjil untuk warga muslim yang terlambat pulang ke rumah untuk berbuka puasa.

Tujuan pembagian makanan takjil ini untuk lebih mendekatkan kami dengan masyarakat. Sehingga kita bisa memaknai bulan suci Ramadhan melalui kepedulian dan simpati kepada sesama.

"Apalagi, bulan suci Ramadhan penuh kasih sayang dan ampunan Tuhan. Semoga kita semua memperoleh berkahnya," ujarnya. • idn/din

MEDAN (IM) - Ketua PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Medan Petisah Lilia dan para anggotanya, pada bulan Ramadhan atau tepatnya Jumat (7/5) lalu membagikan 500 bungkus makanan takjil kepada warga yang lewat di depan kantor sekretariat PSMTI Medan Petisah.

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua PSMTI Kota Medan Zhang Sheng Rong dan para anggota. Semua yang hadir turut serta membagikan takjil.

Ketua Lilia saat pembagian



Anggota PSMTI Medan Petisah membagikan makanan takjil.



Makanan takjil dibagikan kepada warga yang lewat di depan sekretariat PSMTI Medan Petisah.

Pengurus PSMTI DKI Jakarta Periode Baru Kunjungi Ketua Umum Perhimpunan Fujian Indonesia

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Perhimpunan Fujian Indonesia Didi Dawis Senin (10/5) lalu menerima kunjungan delegasi dewan pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) DKI Jakarta periode baru di kantor sekretariat Perhimpunan Fujian Indonesia.

Dalam kesempatan tersebut kedua belah pihak saling berinteraksi dalam suasana persahabatan.

Rombongan delegasi PSMTI DKI Jakarta dipimpin oleh Ketua PSMTI DKI Jakarta terpilih Zhang Zai Jin.

Dan beranggotakan Dewan Pembina PSMTI Yang Jian Chang, Untung Chandra, Sudiono Cheng, Ketua PSMTI Jakarta Timur Edwin Jusuf, Ketua PSMTI Jakarta Barat He Zhi Ji, Ketua PSMTI Jakarta Selatan Zhang Qiu Feng dan Ketua PSMTI Jakarta Utara Qiu Zhen Sheng.

Kepada Didi Dawis,

Zhang Zai Jin pertama-tama menyampaikan laporan bahwa PSMTI DKI Jakarta 11 April 2021 lalu menyelenggarakan Musyawarah Provinsi VII PSMTI DKI Jakarta.

Musyawarah tersebut memilih dewan pengurus periode baru masa bakti 2021-2025.

Zhang Zai Jin berharap Didi Dawis dapat memberikan arahan dan pendapat kepada pengurus PSMTI DKI Jakarta periode baru.

Sedangkan Didi Dawis mengucapkan selamat atas terbentuknya dewan pengurus PSMTI DKI Jakarta periode baru.

Didi Dawis lalu mengatakan setelah pemerintah Indonesia meluncurkan.

"Undang-undang Kewarganegaraan", kita etnis Tionghoa Indonesia telah menjadi anggota keluarga besar bangsa Indonesia yang tidak terpisahkan.

Pendirian PSMTI telah melalui prosedur hukum, sesuai dengan konstitusi negara



FOTO BERSAMA: Didi Dawis berfoto bersama dengan delegasi dewan pengurus PSMTI DKI Jakarta periode baru (ki-ka) Edwin Jusuf, Zhang Qiu Feng, Yang Jian Chang, Untung Chandra, Didi Dawis, Zhang Zai Jin, Qiu Zhen Sheng, He Zhi Ji dan Sudiono Cheng.

dan dilindungi undang-undang.

Didi Dawis berharap PSMTI DKI Jakarta memperhatikan persatuan dan kesatuan.

Demi melindungi kepentingan etnis Tionghoa juga untuk memecahkan masalah etnis Tionghoa yang membutuhkan bantuan dan demi memberikan sumbangsh yang

lebih besar, demi keharmonisan bangsa dan pembangunan bangsa Indonesia.

Sekaligus terus melakukan berbagai upaya demi menciptakan kembali kegemilangan.

Saat menjelaskan situasi ekonomi saat ini dan tren masa depan di Indonesia, Didi Dawis menekankan meskipun wabah Covid-19 berdampak negatif pada perekonomian negara Indonesia, namun dia meyakini setelah epidemi Covid-19 berakhir, pemulihan ekonomi akan menutupi kerugian tersebut.

Karena itu, kita harus memiliki kepercayaan penuh ter-

hadap perekonomian Indonesia sekaligus merengkuh peluang bisnis di dalamnya.

Qiu Zhen Sheng juga menyampaikan pidato. Pertemuan tersebut berlangsung sukses dalam suasana yang santai dan bersahabat.

Dewan Pengurus PSMTI DKI Jakarta periode baru dipimpin Ketua Zhang Zai Jin (28/4) lalu mengunjungi Ketua Umum Lin Wanjin.

Dan (1/5) lalu mengunjungi Taman Budaya Tionghoa untuk beraudiensi dengan Ketua Umum PSMTI Periode Satu Jend Purn Teddy Yusuf. • **harry/din**



Suasana pertemuan antara Didi Dawis dengan delegasi dewan pengurus PSMTI DKI Jakarta periode baru.

Sambut Hari Raya Trisuci Waisak, Walubi Jakarta Gelar Karya Bakti, Membersihkan Taman Makam Pahlawan

JAKARTA (IM) - Dalam rangka menyambut hari raya Trisuci Waisak, Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) menyelenggarakan karya bakti dengan membersihkan Taman Makam Pahlawan di seluruh Indonesia.

Seperti DPD Walubi DKI Jakarta yang menggelar karya baktinya dengan membersi-

hkan TMP (Taman Makam Pahlawan) Kalibata, Jakarta Selatan. Karya bakti ini dilakukan pada Minggu (16/5) lalu.

Aksi bersih-bersih makam pahlawan di TMP Kalibata tersebut dilangsungkan pukul 07.00 WIB, diawali dengan upacara dan dilanjutkan dengan karya bakti.

"Kegiatan karya bakti mem-

bersihkan Taman Makam Pahlawan ini diselenggarakan dengan protokol kesehatan secara ketat antara lain menjaga jarak antara peserta, penggunaan masker yang wajib dikenakan secara disiplin serta mencuci tangan secara teratur. Kegiatan ini dipastikan berlangsung secara tertib dan khidmat agar terhindar dari menumpuknya

kerumunan sebab peserta yang hadir juga kami batasi maksimal 30 orang saja," kata Jandi Mukianto, Ketua DPD Walubi DKI Jakarta Jandi Mukianto, dalam siaran tertulisnya.

Menurut Dewan Penasihat DPD Walubi DKI Jakarta Esther Setiawati, momen hari raya Trisuci Waisak merupakan hal yang sangat sakral bagi

umat Buddha, karena secara bersamaan akan memperingati kelahiran Pangeran Siddhartha, tercapainya penerangan sempurna Sang Buddha dan Parinibbana-nya Sang Buddha.

"Makna dari perayaan karya bakti membersihkan Taman Makam Pahlawan ini sebagai wujud refleksi dari umat Buddha mengenang jasa para pahl-



Para peserta karya bakti berfoto bersama sebelum melakukan bersih-bersih makam pahlawan di TMP Kalibata.



Para peserta karya bakti berfoto bersama.



Ketua DPD Walubi DKI Jakarta Jandi Mukianto.

wan sebagaimana yang diajarkan oleh Sang Buddha untuk menghormati yang patut dihormati," tambah Esther. • **kris**

Mubarak Celebration di Summarecon Mall Kelapa Gading



Pemberian sumbangan untuk anak-anak Panti Asuhan Muhammadiyah - Aisyiyah Rawamangun.

JAKARTA (IM) - Menyemarakkan bulan suci Ramadhan dan Hari Raya Idul Fitri 1442 H, Summarecon Mall Kelapa Gading menghadirkan program belanja "Mubarak Celebration", berlangsung mulai 14 April hingga 23 Mei 2021.

Selain menghadirkan program belanja menarik, juga dilakukan kegiatan kunjungan pemberian sumbangan untuk anak-anak Panti Asuhan Muhammadiyah - Aisyiyah Rawamangun.

"Setiap tahunnya pada bulan suci Ramadhan, Summarecon Mall Kelapa Gading berbagi kebahagiaan dengan anak-anak yatim piatu, tahun ini kami memberikan santunan untuk Panti Asuhan Muhammadiyah - Aisyiyah Rawamangun berupa kebutuhan sekolah dan kebutuhan lainnya. Berbagai program belanja dan promo menarik dari tenant juga kami hadirkan dalam rangkaian Mubarak Celebration di Summarecon Mall Kelapa Gading," kata Center Director Summarecon Mall Kelapa Gading Willy Effendy, dalam siaran tertulisnya, Selasa (18/5).

Ada pun berbagai kegiatan "Mubarak Celebration" tersebut meliputi Ramadhan Shopaholic (Setiap hari Senin - Jumat, mulai 14 - 30 April 2021).

Kemudian Ramadhan Culinary Feast (Setiap hari, 14 April - 23 Mei 2021). Khusus member MKG Friendship Card yang berbelanja di tenant F & B berlaku penggabungan struk dengan minimal total belanja Rp200.000 berhak mendapatkan 2 points Grand Prize dan tidak



April - 23 Mei 2021), khusus member MKG Friendship Card, dengan cara menukarkan 3 stamps dengan Masker dan Tumbler (selama persediaan masih ada. Penukaran 3 stamps dapat dilakukan di Counter Customer Care MKG 1, lantai dasar dan MKG 5, lantai dasar. Setiap Customer hanya mendapatkan satu kali kesempatan per hari dalam program ini.

Ramadhan One Week Sale (3 - 9 Mei 2021), mulai pukul 10.00 - 21.00 WIB. Nikmati puasnya berbelanja dengan penawaran diskon hingga 70%, dan berbagai promo serta penawaran menarik lainnya di sejumlah tenant yang berpartisipasi.

Bagi MKG Friendship Card dengan minimal pembelanjaan senilai Rp. 1.000.000 di MKG, berhak mendapatkan hadiah voucher belanja MKG senilai Rp. 50.000,-. Syarat dan ketentuan berlaku dan terbatas untuk 30 customers per harinya.

Ramadhan Kareem (5 - 23 Mei 2021), khusus MKG Friendship Card, dengan pembelanjaan senilai Rp 1.000.000 di MKG. Customer mendapatkan kesempatan untuk bermain dan memenangkan beragam hadiah menarik.

Program ini dapat dilakukan

di counter customer care MKG 1, lantai dasar dan setiap customer hanya mendapatkan 1 (satu) kali kesempatan untuk mengikuti program ini serta terbatas selama persediaan hadiah masih ada.

Untuk menambah kemeriahan

saat berbelanja, dan berbuka puasa, pengunjung setia Summarecon Mall Kelapa Gading juga akan dihibur oleh Harmonia Quatrets, Bedug di Gading Food City.

Berbagai kuis menarik dengan hadiah voucher belanja dan paket

produk menarik khusus di bulan Ramadhan juga dilakukan di akun social media Summarecon Mall Kelapa Gading, di antaranya MKGBagTHR (Tunjangan Hari Rabu), MKGameSunday dan Tebak Emoji Judul Film. • **kris**

GLOBAL WEBINAR 2021

PERTAMA DI SEPANJANG SEJARAH DUNIA

PENYINGKAPAN FIRMAN

DARI SUDUT PANDANG SEJARAH PENEBUSAN



17-22 MEI 2021

ONLINE • JAM 18.00 WIB (GMT+7)

WEBINAR DI SIARKAN DALAM BAHASA INDONESIA, INGGRIS, MANDARIN, KOREA

INFO & PENDAFTARAN:

sejarahpenebusan.com/webinar

UNTUK STT:

sejarahpenebusan.com/webinar-stt

PEMBICARA INTERNASIONAL



DR. PHILIP LEE

• Dosen Faith Theological Seminary and Christian College, USA
• Wakil Ketua, Ivy Christian College, USA



DR. WARREN GAGE

• Dosen Perjanjian Lama; Rektor Fakultas; Direktur Prodi Christianity & Classical Studies (2002 - 2014); Knox Theological Seminary, USA



Dr. Andrew Pak, Dr. John Dabney, Dr. Kirindeep Singh, Dr. John Kim, Dr. Mary Park, Dr. Jabez Park, Dr. Paul Kim, Dr. Samuel Kim, Allen Widjaja, M.Div.



DI SELENGGARAKAN OLEH: YDSU

BEKERJASAMA DENGAN:

HORA

R-CENTER